

POLITIQUE

MOUILA : MAGANGA MOUSSAVOU DANS SES HABITS DE VPR

Deux mois après sa nomination au poste de vice-président de la République (VPR), Pierre-Claver Maganga Moussavou s'est officiellement présenté le week-end dernier aux Molvillois. Il n'a cependant pas abandonné sa casquette de chef de parti, les législatives en tête.

Page 3

FAIT DIVERS

FAUCHÉ PAR UN CHAUFFARD

Un adolescent de 14 ans est mort la semaine dernière à Bitam, fauché par un véhicule dont le conducteur n'était pas détenteur d'un permis en bonne et due forme. Ce dernier a été arrêté, puis placé en détention pour homicide involontaire et usage de faux.

Page 10



Photo : D.R



Photo : D.R

n° 12556 - Mercredi 25 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



ECONOMIE

LE CRATÈRE DE NZENG-AYONG



Photo : D.R

L'effondrement d'une buse a provoqué un trou béant au milieu de la chaussée, entre le lycée privé Mbélé et le lycée public Jean-Hilaire Aubame Eyeghe de Nzeng-Ayong.

Conséquence : une circulation - alternée - des plus délicates et un risque accru pour les automobilistes.

Page 4

SOCIÉTÉ

"OCTOBRE ROSE" FAIT GRISE MINE



Photo : SNN

Peut-être un problème de communication. La campagne de sensibilisation et d'incitation au dépistage des cancers féminins dénommée

"Octobre rose" connaît, dans les centres de santé, une affluence moins élevée que lors des éditions précédentes. De quoi s'inquiéter à une semaine de son terme.

Page 8

SPORTS

HANDBALL : BATTUS MAIS CONFIANTS



Photo : SAM

Les handballeurs de Phoenix se sont logiquement inclinés (22-33) hier après-midi à Hammamet (Tunisie) devant le Zamalek (Egypte). Mais un succès ce

mercredi aux dépens des Ivoiriens du Red Star leur permettrait d'accéder au second tour de ce 39e championnat d'Afrique des clubs champions.

Page 12

POLITIQUE

RHM prend pied dans la Nyanga

Page 2

ECONOMIE

Comment dynamiser l'agriculture ?

Page 6

SOCIÉTÉ

FMJE à Sotchi : le Gabon en service minimum

Page 8



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Meurtre du directeur de cabinet du maire de Port-Gentil

DEUX SUSPECTS EN PRISON



Photo : Jean Paulin Allagho

Deux hommes, âgés respectivement de 21 et 24 ans, viennent d'être arrêtés, inculpés pour coups mortels, complicité de coups mortels et vol avec violence, puis écroués à la prison du Château. Ils seraient les auteurs, dans la nuit du 7 au 8 septembre, de l'agression à coups de couteau (7 au total) ayant entraîné la mort du directeur de cabinet du maire de Port-Gentil. Le meurtre, apparemment à caractère crapuleux, de Théophile Azizet Rawiri avait plongé la capitale économique dans la stupeur.

Page 10

Pour moi quoi...

Qu'est-ce que le Conseil national de la jeunesse du Gabon est donc allé foutre au 19e Festival mondial de la jeunesse et de l'étudiant en Russie ? Accompagner les autres ? Faire de la figuration ou du tourisme ? Les nouvelles qui nous parviennent de là-bas ne sont guère réjouissantes. Nos représentants au pays des ex-Soviets, raconte-t-on, auraient été pitoyables. Tout simplement parce qu'ils n'étaient pas identifiables dans la masse des festivaliers. Nos fameux responsables de la Culture, de la Jeunesse et des Loisirs les ayant balancés là-bas comme si nos délégués partaient pour une partie de shopping. Alors qu'ils avaient reçu, il y a un an, une invitation officielle à prendre part à ce rendez-vous international de la jeunesse, ces soi-disant responsables n'ont rien fait pour

préparer nos délégués à représenter dignement le pays. Même le drapeau national a été oublié ! En agissant de la sorte ils ont voulu faire, comme d'habitude, dans l'improvisation. Alors que les autres pays étaient là pour faire du sérieux. Pour quelle raison continue-t-on à s'illustrer négativement dans les grands rendez-vous du monde ? Depuis longtemps on ne cesse de tirer la sonnette d'alarme pour appeler les pouvoirs publics à arrêter l'humiliation, mais on ne décide de rien, on ne sanctionne pas et, comble de malheur, on en rit. Et voilà l'image du pays qui continue à être écornée. Jusqu'à quand cela va-t-il durer ? Si ces mecs-là n'ont rien à cirer avec notre dignité, qu'ils nous épargnent au moins la honte qu'ils nous font quoi...

... Makaya